

Das Schulfest zum Schuljubiläum

Am 15. Juli 2016, dem letzten Freitag vor den Sommerferien, fand am Gymnasium Meiendorf kein Unterricht statt... „Ja, sind denn heute schon Ferien?“

Nein! Die gesamte Schulgemeinschaft beendete das Jubiläumsjahr mit einem rauschenden Schulfest. So hörte es pünktlich zum Nachmittag auf zu nieseln und alle konnten sich draußen auf dem Schulgelände amüsieren: da gab es Kinderschminken und Bobby-Car Rennen, Gummistiefel-Weitwurf und Zorbing-Bälle, aber auch Dosenwerfen und ein Lehrerquiz, um selbst aktiv zu werden. Für die Unterhaltung sorgten Modenschauen, Tanzvorführungen und Sketche sowie die Musik-Ensembles der Schule. Nicht zu kurz kamen die kulinarischen Genüsse mit Sandwiches, Waffeln und Fruchtcocktails, aber auch mit Kaffee und Kuchen sowie Bratwurst von der Freiwilligen Feuerwehr Meiendorf, die uns genauso unterstützte wie die Deutsch AG von „Meiendorf Hilft“. Ein Höhepunkt für die über 1.200 Festteilnehmer war sicherlich die Ballon-Aktion, alle 5.- und 6.-Klässler der Schule ließen 500 Jubiläumsballons in Form einer 50 in den Himmel steigen, von denen einige bis zu 600km weit geflogen sind.

Ehemaligenfest

Nachdem die jetzigen Schüler gegen 17 Uhr das Gelände verlassen hatten, strömten auch hunderte ehemalige Schüler und Lehrer von nah und fern in das Gymnasium Meiendorf, um das 50-jährige Bestehen ihrer alten und doch so jungen Schule zu feiern.

Bei dem größten jahrgangsübergreifenden Ehemaligentreffen der letzten Jahre gab es viel Zeit zum Plaudern bei einem künstlerischen und musikalischen Rahmenprogramm auf einer Open-Air-Bühne und in der neuen Aula des Gymnasiums. Höhepunkt war der Bandauftritt, bestehend aus aktuellen und ehemaligen Meiendorfer Schülern, der für reichlich Stimmung an den nach Jahrgängen sortierten Tischen sorgte.

Kathrin Stoffregen und Marleen Jacobs, Gymnasium Meiendorf